

Beschluss der Landessynode zu TOP 12.1 - Bericht von der EKD

Die Landessynode hat am 19. November 2022 beschlossen:

Wir danken der EKD-Synode für ihre Arbeit und ihre getroffenen Beschlüsse. Besonders hervorheben möchten wir die Kundgebung „Frieden, Gerechtigkeit, Bewahrung der Schöpfung“ und regen an, diese als Arbeitsgrundlage und Entscheidungshilfe auf allen Ebenen heranzuziehen.

In Achtung vor Gott als unserem Schöpfer und Erhalter nehmen wir den Auftrag an, seine Schöpfung zu schützen. Klimaschutz ist praktizierter Schöpfungsglaube. Dazu gehört auch, Treibhausgas-Emissionen und Feinstaubbildung durch den PKW-Verkehr zu reduzieren.

Wir begrüßen die Bemühungen um die Einführung eines plausiblen Tempolimits im Kontext mit vielen anderen notwendigen Maßnahmen.

Wir stellen fest, dass der gegenwärtige Stand der Bemühungen zum Klimaschutz in unserer Kirche noch nicht unseren eigenen Ansprüchen entspricht.

Die Arbeit an der Erstellung einer Klimakonzeption und eines Mobilitätskonzeptes und deren Umsetzung in unserer Kirche soll bleibend hohe Priorität bei der Landessynode besitzen.